



ゆりぐみだより

今年も蝶の幼虫を持ってくると興味津々。「すみれのときは黒いちょうちょだったよね」と覚えていました。今年はどんな蝶になるのか図鑑を調べたりして楽しみにしています。

園庭では高い日が多いですが、虫探し以上に水遊び・泥んこ遊びが盛んになっています。感触を楽しんだり解放感が味わえるようにしたいです。

また、梅雨期に入るので室内遊びを充実させ、工夫していきます。気温差も出てくるので、子ども達が健康に過ごせるよう、ご家庭と連携をとってまいります。



今月のねらい

- ・興味・関心をもったことに、自分から関わって遊ぶ楽しさを味わう。
- ・自分の思いを表しながら、保育者や友だちと一緒に遊びを楽しむ。
- ・梅雨期の生活の仕方を知り、自分でしようとする。

4. 5歳児遠足

5月に入ってから楽しみにしていた遠足。お弁当に何のおかずを入れてもらうかお友達同士で話をする姿はかわいらしかったです。当日は、なにより水筒がお気に入りのようで友だち同士で見せ合ったり、出発前に飲んでいたりしていました。

蚕糸の森公園では、4つのチームにわかれてスタンプラリーを楽しみました。その後、昼食です。園ではあまり見かけないほどの子どもたちの満面の笑み。お家の方からの手作りは子どもたちにとってかけがえのないものとなったようです。お弁当のご協力ありがとうございました。次回は秋のバス遠足です。どんな遠足になるのか今から楽しみです。

歯をみがこう!



<お願い・お知らせ>

- ・室内にある、衣服かごの点検をお願いします。また、泥んこ遊びや汗をかき着替える回数が増えるため、洗濯が多くなると思いますが、ご理解のほどよろしくお願いします。
- ・ご家庭の玩具を園に持ってこないようにしてください。登園時にカバンをご確認ください。

6月生まれのおともだち



おたんじょうびおめでとございます!

6月の予定

- 6 (水) 保護者会
- 7 (木) 耳鼻科健診
- 14・28 (木) 英語であそぼう
- 19 (火) おはなし会
- 20 (水) 身体測定
- 21 (木) 眼科検診
- 22 (金) 避難訓練
- 26 (火) プール開き

夏野菜の苗植え

先日やっとすみれ組の時に植えた「カブ」をゆかりにあえてもらい食べました。夏・冬野菜とも成功しホッとしております。さて、今年はピーマン・ミニカボチャ・アスパラを植えました。収穫できたら、子どもたちはかぼちゃクッキーを作りたいと今から張り切っています。

今月のうた

あめふりくまのこ・七夕

